



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

02/09/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados - Morena)

“No, no llegó como preferente (iniciativa de la Guardia Nacional) llegó como trámite normal, nos vamos a apegar a lo que establece la ley, el reglamento de la Cámara. Te comento, el día de ayer quedó formalmente instalada la Mesa Directiva, aprovecho nuevamente para felicitar a Santiago Creel y refrendar lo que él ya señaló, será una Mesa Directiva deberá anteponer el interés general sobre cualquier otro tipo de interés personal o partidario y que será él un referente fundamental para garantizar la pluralidad. Lo mismo digo yo como presidente de la Junta de Coordinación Política”.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21666&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AOMFjjWBIERDNaw>